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活路は「保守に徹する」こと 2009/03/03 17:43 

  

北朝鮮のテポドン２号発射をチャンスに 

  

変えろ 

  

国防・安全保障と教育を争点に国民に 

  

信を問え 

  
  

テポドン２号、今月中旬発射を警戒  

米韓演習に照準か  
  
 北朝鮮による長距離弾道ミサイル「テポドン２号」改良型の発射準備を受け、防衛省は３月中旬にも発射される可能性があると

の見方を強めている。発射台周辺での準備状況などの分析からで、その時期、米韓合同軍事演習が行われることにも注目す

る。気象条件から発射は４月以降との指摘もあるが、当面、３月中旬を最初のヤマ場とみて、自衛隊と米軍は警戒態勢を強化す

るとみられる。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090303/plc0903030145000-n1.htm 
  
 麻生政権はこれを「ピンチをチャンスに変える好機」ととらえるべきだ。前回、平成18年7月の7発の北朝鮮によるミサイル発射

の際、日本は何ら対抗手段を持たず、ただ見守るだけという情けなさで、出来たのは経済制裁だけだった。しかし、今回はその後

の防衛力の強化で米軍と共にＭＤシステムを配備稼働させている。 
  
 そこで、麻生首相は次の通り明確な声明を出すべきだ。 
一、 北朝鮮による長距離弾道ミサイルの発射に強く反対する。これは国連安保理決議1718号決議に違反し、日本は直ちに安

保理の開催を求め、新たな制裁決議を目指す。 
二、 万が一、ミサイルが発射された場合、日本はＭＤシステムでこれを迎撃する。 
三、 日本独自の経済制裁強化策を直ちに実行する。日本は北朝鮮を「テロ国家」に指定し、北朝鮮の金融機関や企業と取引す

る企業は、日本の金融機関・企業との取引に制限を課す。この経済制裁は日本人拉致被害者全員の帰還が実現するまで継続

する。 
  
 とりあえず、簡潔にこの三つだけでよい。そして日本独自の経済制裁の中身は、民主党拉致対策本部が昨秋まとめた別表の

内容を丸飲みすればよい。民主党案だから今更反対は出来ないだろう。またほとんどは閣議決定で出来るので時間は掛からな

い筈だ。これは北朝鮮と朝鮮総連にとって決定的なダメージになる。現在でも間違いなく効いているのだから。 
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民主党が昨秋決めた追加制裁原案。米国のテロ支援国家指定反対を除けば充分使える。 
  
 「日教組と闘う」、「尖閣諸島は日本の領土であり日米安保発動の対象になる」、「テロ支援国家指定解除の際にブッシュ大統領

に抗議した」、「中国の遺棄化学兵器処理事業の凍結」、「ソマリア沖海自派遣」等々、最近になってようやく本来の麻生さんらしさ

が出てきた（見えてきた）と感じるのは筆者だけだろうか。 
  
 しかし、政府の拉致対策本部の年間予算は僅か三億円である。予算規模が政府の事業への認識の物差しとすると、これは申

し訳程度のアリバイ作りといわれても仕方がない。しかも用途は主に国内広報用であって、やる気が本当にあるのかと指摘され

ても仕方がないお寒い実情だ。 
  
 ここは一挙に百億円くらいに増額の上、人員も五倍くらいに増やし、被害者家族奪回というしかるべき時に備えて、単なる周知

徹底や広報だけでなく、本格的な情報収集や諜報活動にも活動範囲を広げるべきだろう。この程度の金額は工夫次第でいくらで

も出せるはずだ。 
  
 また教育問題については、日教組の親玉、民主党のナンバー２の興石東がこういってることをもっと糾弾すべきだろう。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090114/stt0901142151011-n1.htm 
＞民主党の輿石東参院議員会長は１４日、おひざ元の日本教職員組合（日教組）が都内で開いた新春の会合であいさつし、「教

育の政治的中立はありえない」と述べ、「反日偏向教育」の根源ともいわれる日教組へのエールと受け取れる発言をした。＜ 
  
 自民党はこの発言をもっと重視して、「あの暗黒の日教組教育を復活させても良いのか」と、広く国民にアピールしよう。これは

多くの国民の関心事だから効き目は必ずある。 
  
 さらに小沢党首の「第七艦隊だけ」発言や「拉致は金で」発言をもっと徹底的に糾弾すべきだ。こうした本来の保守勢力が求め

てきた国防・安全保障と教育問題を争点に国民に解散総選挙で信を問うべきだと考える。やりようによっては活路はまだまだあ

ると思う。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/03 17:50Commented by 花うさぎ さん 

・速報 
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小沢氏側団体立件へ 西松建設関連の政治資金規正法違反容疑 

2009.3.3 17:09 
 

 準大手ゼネコン「西松建設」（東京）が、政治団体をトンネルにして政界へ事実上の企業

献金を続けていたとされる問題で、東京地検特捜部は３日、政治資金規正法違反容疑

で、小沢一郎民主党代表の政治団体側を立件する方針を固めたもようだ。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/090303/crm0903031710025-n1.
htm 

 

2009/03/03 18:00Commented by 花うさぎ さん 

・速報（続） 

 
西松献金、小沢氏団体の公設第１秘書らを逮捕 

2009.3.3 17:40 
 
 準大手ゼネコン「西松建設」（東京）が、政治団体をトンネルにして政界へ事実上の企業

献金を続けていたとされる問題で、東京地検特捜部は３日、政治資金規正法違反容疑

で、小沢一郎民主党代表の資金管理団体「陸山会（りくざんかい）」の公設第１秘書、大久

保隆規容疑者や、西松建設前社長の国沢幹雄容疑者ら計３人の逮捕状を取り、２人を逮

捕した。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/090303/crm0903031740027-n1.
htm  

 

2009/03/03 18:11Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんにちは 

 
 西村真吾氏が頑張ってくれているようですね。 

http://birthofblues.livedoor.biz/archives/50781454.html 
 
パチンコ業界を攻めています。こういったことを知らしめ、西村真吾さんを応援する声が大

きくなると良いと思います。  

 

2009/03/03 19:40Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんばんは。 
 
> 西村真吾氏が頑張ってくれているようですね。 
>パチンコ業界を攻めています。こういったことを知らしめ、西村真吾さんを応援する声が

大きくなると良いと思います。 

 
本当ですね。西村慎吾氏は本当に国士です。何とか政権の要職について欲しいと願って

ます。 

 

2009/03/03 21:20Commented by blog1192 さん 

＞二、 万が一、ミサイルが発射された場合、日本はＭＤシステムでこれを迎撃する。 

 
 
残念ながらこんなんことを麻生さんが言ったら世界から物笑いの種になるだけでしょう。と

いうか、国益を害するので本気で止めて欲しいです。 

 
そもそもＭＤシステムは技術的に確立していませんし、もし迎撃に失敗したら日本は世界

の恥さらしになります（台本があって発射するほうと十分打合せをした訓練でも外しまくっ

てるのに、いきなり実戦とは・・・）。もし麻生さんが大見得切ったのに失敗したとなったら、

確実な迎撃の手段がないと知った国民はミサイルの恐怖に怯えることになり、北の思う壷

です。 

 
そもそも、敵に手の内を見せる必要なんてないんですから、黙って迎撃して成功したら自

慢してやればいいし、失敗したら内緒にしとけばいいだけの話です。  

 

2009/03/03 21:31Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
＞北朝鮮による長距離弾道ミサイル「テポドン２号」改良型の発射準備を受け… 

 

3活路は「保守に徹する」こと：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/937593/



 
＞麻生政権はこれを「ピンチをチャンスに変える好機」ととらえるべきだ。 

 
その通りだと思います。 
発射をさせないこと。 
誤射であろうが実験であろうが、許さないという態度。 
さらには、衛星のためのロケットであっても一切（脅威として）認めない姿勢が必要なので

はないでしょうか。 
それは、アメリカに対する挑発でもあるのですから。 

 
＞日本独自の経済制裁の中身は、民主党拉致対策本部が昨秋まとめた別表の内容を丸

飲みすればよい。 

 
大賛成です。（笑） 

2009/03/03 21:42Commented by 花うさぎ さん 

To blog1192さん こんばんは。 
 
>そもそも、敵に手の内を見せる必要なんてないんですから、黙って迎撃して成功したら

自慢してやればいいし、失敗したら内緒にしとけばいいだけの話です。 

 
ご懸念は理解しますが、既に麻生首相も浜田防衛相もそれに近いことを表明している現

実があります。ならば、ハッキリ決意表明して北朝鮮を牽制した方が国益にかなうと考え

たのです。 

 
「闘うぞ！」という明確な意思表示ですね。 

 
 

 

2009/03/03 21:45Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  こんばんは。 
 
>誤射であろうが実験であろうが、許さないという態度。 
>さらには、衛星のためのロケットであっても一切（脅威として）認めない姿勢が必要なの

ではないでしょうか。 

 
それが大切だと思います。 

 
>それは、アメリカに対する挑発でもあるのですから。 
 
そういうことですね(^^)。 

 

2009/03/03 22:42Commented by ひしお酒。 さん 

こんばんは！。記者さんの処から迷い込みです。  
私は冷酒は大好きですが。。。限りがないのでもっぱら熱燗ですが今宵はお銚子３本の

後冷たい濁り酒。。。。（小沢さんだけでなく与野党何人かは芋づる式かもしれません

ね。） 
北のミサイル。いきなり核とかは無いでしょうし日本の国土への直接の着弾もまず無いで

しょうから打たせるだけ打たせ反北世論を盛り上げる方が得策では？。日本の場合、後

で北から衛星の損害賠償をとか言いがかり付けられたら尖閣の時のように。。。有りそう

ですよね。  

 

2009/03/03 22:42Commented by 風来坊 さん 

どうやら 
国防も教育も、そっちのけで 
政治とカネが争点になりそうな雰囲気になってきました。 

 
いずれにしても 
小沢が権力を握る前にズッコケたのは 
日本にとって幸せなことでした。 

 

 

2009/03/03 23:25Commented by 元気 さん 
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To 風来坊さん  
 
こんばんは。 

 
＞国防も教育も、そっちのけで政治とカネが争点になりそうな雰囲気になってきました。 

 
そうですね。 

 
＞小沢が権力を握る前にズッコケたのは日本にとって幸せなことでした。 

 
小沢氏が政権を取る以上に不幸なことになるかも知れません。 
与謝野氏では福田氏以上の禍根を残すような気がしてなりません。 
与謝野氏の持ち上げ方。福田氏と似ています。 
なんだか傀儡政権の気が… 

 
この記事のタイトル。『活路は「保守に徹する」こと』 
この通りだと思います。 

 
さきほど、ニュースステーションを拝見しました。 
本当に選挙のことしか言いませんね。呆れます。 
カネの流れ。献金。疑惑を追求することは必要です。 
ですが、それ以上に必要なことは選挙などではありません。 
民主がダメでも、今の麻生政権の無策は論外と言い募りますが… 
（あえて）実績は報道しないという姿勢はそのままです。 

 
私が恐れているのは、麻生政権が（報道しないという）不当な評価で倒されることです。 
不当な評価（実績は報道しない）でアメリカや中国に阿るマスコミや売国奴によって日本

が属国への道に進むことです。 
アメリカや中国の思惑を慮りながらの小さな政府では、日本の未来は不幸になりかねま

せん。 

 
麻生氏の掲げる保守の理念。私は正しいと思います。 
そして、花うさぎさんのタイトル通り、保守に徹して、ピンチをチャンスに変えて危機を乗り

切って欲しいと思います。 

 

2009/03/03 23:30Commented by 花うさぎ さん 

To ひしお酒。さん こんばんは。 
  
>私は冷酒は大好きですが。。。限りがないのでもっぱら熱燗ですが今宵はお銚子３本の

後冷たい濁り酒。。。。（小沢さんだけでなく与野党何人かは芋づる式かもしれません

ね。） 

 
確かに熱燗の方が体によいですが、手間が面倒なもので(^^；。 
 
テレビのニュースを本当に久しぶりにハシゴしました。何でも時効が迫っていたとかの解

説が多いですね。 

 
>打たせるだけ打たせ反北世論を盛り上げる方が得策では？。 
 
ＭＤシステムが稼働しているのに何故撃たないのだ？という世論も当然考えるべきでしょ

う。 

 
＞日本の場合、後で北から衛星の損害賠償をとか言いがかり付けられたら尖閣の時のよ

うに。。。有りそうですよね。 

 
いま、北に対して融和的な対応したら政権は世論から袋だたき、というのが日本の空気で

はないでしょうか？ 

 

2009/03/03 23:39Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
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>国防も教育も、そっちのけで 
>政治とカネが争点になりそうな雰囲気になってきました。 
 
本当ですね。このエントリーを書き上げたときにニュースで気がつきました(^^；。 
 
>小沢が権力を握る前にズッコケたのは 
>日本にとって幸せなことでした。 
 
本当でした。日教組、自治労、民団、解放同盟の落胆ぶりが目に浮かぶようです。まだ安

心は出来ませんけど。  

2009/03/04 00:01

Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん 
 
>日教組、自治労、民団、解放同盟の落胆ぶりが目に浮かぶようです。まだ安

心は出来ませんけど。 

 
小沢氏の秘書が逮捕されただけでも、 
日教組、自治労、民団、解放同盟は落胆するのですか？ 

 
政治は難しいです。（笑） 

 

2009/03/04 00:03

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>小沢氏の秘書が逮捕されただけでも、 

>日教組、自治労、民団、解放同盟は落胆するのですか？ 
 
選挙の行方が混沌としてきた、という意味で、ですよ。 
それまでは圧勝ムードでしたから(^^；。  

 

2009/03/04 00:05Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
せとさんがこの街宣で訴えていたことがドンピシャでした。 

 
H21・/1/17 民主党・公明党の危険性（せと弘幸） 
http://www.youtube.com/watch?v=S923LRvoc28&feature=related  

 

2009/03/04 00:09Commented by やまかんむり さん 

>国防・安全保障と教育を争点に国民に信を問え 
 
まったくその通りです。12000円受け取るのどうのとか、将来の年金が現役時代の年収

の何％だとか、ちまちました経済イシューを争点にするのではなく、国防安全保障を争点

にする環境が揃っているのです。特亜諸国に日本を恫喝させ、国民を覚醒させる次の一

手を期待しています。 

 
ＴＢさせていただきました。 

 

 

2009/03/04 00:30Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん こんばんは。 
 
＞特亜諸国に日本を恫喝させ、国民を覚醒させる次の一手を期待しています。 

 
なるほどです。TB頂いたように「施設建設の方針」というと、アメリカも中国も論評だけで

は済まなくなりますね。 

 
それに近いのがテポドン２号の発射だと思いますよ。仮に迎撃に成功しても失敗しても、

国民に国防意識を覚醒させる効果はあると思います。何もしなかったら前回と同じ轍を踏

む事になりますから。  

 

2009/03/04 01:07Commented by 八丁堀 さん 

こんばんは。 
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政局は混とんとしてきましたね。 
今後を見守りたいと思います。 

 
ところで気になるニュース。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009030300983 
 
中国が沖縄に事務所検討＝米軍基地集中、政府内に懸念 
中国政府が沖縄県に総領事館付属事務所の開設を検討していることを日本政府に内々

に伝えていたことが３日、分かった。 
 沖縄県は在日米軍基地が集中している上、日中両国が領有権を主張する尖閣諸島も

近くにあるため、政府内には、事務所開設に対して安全保障上の問題を指摘する声もあ

る。中国が現在も事務所設置の希望を持っているかどうかについて、外務省は「承知して

いない」（幹部）としている。  
 沖縄県に総領事館を置いているのは米国だけ。中国は大阪、名古屋、札幌、福岡、長

崎の５市に総領事館があり、新たに新潟市での開設を検討している。（了） 
（2009/03/03-21:31） 
 
今後の動きに注意したいです。 

 

 

2009/03/04 01:23Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん こんばんは。 
 
>中国が沖縄に事務所検討＝米軍基地集中、政府内に懸念 
 
情報感謝です。とんでもない話で絶対に認めてはいけませんね。 

 
支那中共は「琉球は俺たちのものだ」と堂々と公言しているのですから。逆にやまかんむ

りさんではないですがハッキリ拒否した上で、「尖閣に灯台を造るので通告する」くらいは

言って欲しいものです。 

 

2009/03/04 13:07Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 八丁堀さんの提示された情報に 
おののいてしまいました。 
沖縄県自体は案外すんなりと 
受け入れてしまいそうで怖いです。 

 
小沢さんも逮捕されてくれないかな・・ 
などと妄想しています。  

 

2009/03/04 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
>沖縄県自体は案外すんなりと 
>受け入れてしまいそうで怖いです。 
 
それでは困るんでが。沖縄県民は、今のウイグル族、チベット民族が受けている弾圧・民

族浄化の実態を判っているのですかね。私がそういう抗議デモに参加するのはそういう

意味なんですが。 

 
>小沢さんも逮捕されてくれないかな・・ 
>などと妄想しています。 
 
早く現実になって欲しものです。見事に開き直りましたが、あの記者会見を見て多くの国

民はまだ支持しているのでしょうか？。 

 

2009/03/04 17:01Commented by 花うさぎ さん 

・追記 

 
麻生首相、露大統領に強硬姿勢 「具体的進展なければ関係つくれぬ」 
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2009.3.4 01:29 
 
麻生太郎首相が２月１８日のロシアのメドベージェフ大統領との会談で、「（北方領土問題

を最終的に解決する）平和条約交渉に具体的な進展がみられなければ、大統領が提唱

する日露のアジア太平洋地域でのパートナーシップ関係の構築はできない」と指摘し、強

くクギを刺していたことが３日、分かった。これに対し、大統領はうなずき「検討する」と答

えたという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090304/plc0903040130001-n1.
htm 
 
麻生さんGJ!、だんだんエンジン掛かってきました(^^)。  

2009/03/05 20:20

Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
「尖閣諸島に安保条約適用」米国務省が公式見解 

 
【ワシントン＝小川聡】日本が攻撃された場合に米国が日本を防衛する義務などを定めた

日米安全保障条約が尖閣諸島に適用されるかどうかの米側解釈の問題を巡り、米国務

省は４日、適用されるとの公式見解を示した。 

 
 読売新聞社の質問に答えたもので、当局者は「尖閣諸島は沖縄返還以来、日本政府の

施政下にある。日米安保条約は日本の施政下にある領域に適用される」と述べた。この

オバマ政権としての見解は日本政府にも伝えられた。  

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090305-00000621-yom-pol 
 
・当たり前のことですが、再度確認した意味は大きいですね。 
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